校訓 『高く 大きく 美しく』

教育目標

「誇り高く 夢大きく こころ美しく よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」

中村中学校

学校诵信

NO 9

2022.8.29 発行

Tm 0880-34-4137: 文責 山﨑利彦



夏の経験を生かし 充実した2学期を送ろう!

いよいよ2学期の始業を迎えました。8月に入り新型コロナウィルスへの感染状況が厳しさを増し、お盆休み以降、高知県も過去最多の感染者数を出すようになりました。そのような中で2学期のスタートです。以前のように行動規制が出されることはないと思いますが、学校は感染防止に留意をした教育活動が求められると

ともに、校内で発生したコロナ陽性者に対しては、学校が聞き取りをして濃厚接触者を特定するようになっています。願わくば、一刻も早く"アフター コロナ"の時代を過ごしたいと思って教育活動に携わっていますが、今学期も"ウィズ コロナ"のようです…。生徒には、校内でのマスク着用や黙食などは、マナーとしてのコロナ対応として認識してもらい、協力し合った中で学校生活を充実させてほしいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



さて、この夏休み生徒の皆さんはどのように過ごしましたか?約1カ月前の県総体では、声は出せないけれども応援は認められた中で大会が運営されました。この点が、原則、無観客試合だった昨年度と大きく違っていました。県総体では四国大会出場を決めた生徒もいて、本当にうれしく感じました。県の吹奏楽コンクールや野球の選手権大会、科学の甲子園県大会出場、北海道に出向いての北方領土問題の視察研修などへの参加も、生徒にとって貴重な思い出になったのではないでしょうか?この夏、さまざまな分野で教室の学びとは違う経験を積んだ生徒、学校に限らず家庭や地域で経験を積んだ生徒、それぞれがこの夏に経験したことや考えたことを生かすことができる2学期にしてほしいと思います。そして、何か自分の目標や夢をもって頑張れる2学期であってほしいと思います。

今学期も生徒一人一人の成長を心から願っています。

サッカー部 四国大会優勝!全国大会ベスト16おめでとう!!



この夏、快進撃を見せたのが、本校サッカー部!県総体では準決勝で四国でも強豪校の高知中に競り勝ち、決勝戦も土佐に快勝して優勝。その後の四国大会も優勝し、本県の公立中学校としては久しぶりの全国大会出場となりました。もちろん、本校としても初出場!今年度のサッカー全国大会は、山形県での開催でしたが、バスでの遠い長旅もものともせず1回戦を見事に自分たちのサッカーで突破、全国でもトップレベルの静岡学園とベスト8をかけて戦いました。前半を

0-0で終え後半の戦いとなりましたが、コーナーキックからのこぼれ球を押し込まれ、この1点が決勝点となり、全国ベスト16で夏の戦いを終えました。

応援に出向いた私が印象に残ったことは、自分たちのプレーを信じて懸命にボールを追い相手の攻撃を摘み取る姿勢、そして高い身体能力を生かしゴールに懸命に向かう姿勢でした。技術は相手が上でも、チームとして一人一人が役割を自覚したプレーが印象的で感動をもらいました。県予選から試合で勝つたびに攻め方や守り方の自信と確信を持ち、堂々とプレーをしていく生徒の姿に「本当にたくましいなあ。」と思ったことです。選手の皆さんから、学校や保護者、地域も元気をもらいました。本当におめでとう、そしてありがとう!

2学期の主な行事と対応について

① 運動会

実施日は、9月11日(日)です。8時開会とし、午前中のみの実施となります。 昼食は各家庭に帰ってからになります。なお、新型コロナの感染症対策の関係で、 グランド内での保護者等の参観は、昨年度と同様に、各家庭、原則2名までとす る予定です。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。



2 2年生修学旅行

年度当初の予定では、9月27日から3泊4日で関西方面の修学旅行を計画しています。しかしながら、新型コロナの感染者数が高止まりしていることや、参加生徒がコロナの関係で参加できない状況が出るようなら、延期を検討しなければなりません。今日から1週間、生徒や地域の状況をみて最終判断をすることとしています。9月5日には決定した内容を各家庭にお知らせします。もうしばらくお待ちください。

3 文化祭

実施日は、10月28日(金)です。お昼から文化センターを会場に実施します。保護者の入場は、コロナの感染状況を踏まえて決めたいと思います。座席数が限られていることから、一定の人数制限を行うことはご了承ください。

なお、文化祭実施以降の10月31日~11月2日までの3日間、午後の時間帯を参観週間とし、自由に授業を参観していただける期間としています。校内に展示している生徒作品や PTA 文化部の作品展示もご覧いただけますので、時間を見つけて学校にお越しください。

4 中央区音楽祭 (今年度から中学校は中止)

例年、11月に実施されていた中央区音楽祭は、参加校数の減少や参加校の生徒数の片寄りのため、今年度から中止になりました。そのため、校内の文化祭で行っていた合唱コンクールの最優秀学級・学年が音楽祭に参加をするという取組はなくなります。なお、幡多地区音楽祭は11月12日(土)に実施され、音楽部が参加します。



(5) 中央区陸上大会(今年度から中学校は中止)

中央区文化祭同様、参加校数の減少や参加校の生徒数の片寄りのため、今年度から中止になりました。郡の陸上大会は10月1日(土)に開催されます。